

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 15. Januar 2018

- Marc Lamparth, Belp, hat seine Anstellung als Technischer Sachbearbeiter Hochbau/Baupolizei bei der Abteilung Bau per 30. April 2018 gekündigt. Die frei werdende Stelle wird zur Neubesetzung öffentlich ausgeschrieben.
- Der Gemeinderat hat folgende Kreditabrechnungen genehmigt:
 - Investitionsbeitrag an der Anschlussleitung Überbauung Escherpark mit abgerechneten Kosten von Fr. 92'592.60 (Kredit Fr. 100'000.00)
 - Sanierung Beleuchtung Bucht-Niederli mit abgerechneten Kosten von Fr. 34'349.60 (Kredit 35'000.00)
- Der Grosse Gemeinderat hat im Jahr 2017 dem neuen Fonds Förderverein Spitex und dem Fonds Frauenverein Spiez zugestimmt. Deshalb hat der Gemeinderat die Verordnung über die Verwaltung von zweckbestimmten Zuwendungen Dritter inklusive dem Anhang angepasst und genehmigt.
- Der Grosse Gemeinderat hat am 27. November 2017 das Reglement Abgangsentschädigung hauptamtlicher Behördemitglieder genehmigt. Innert der gesetzlichen Frist sind keine Beschwerden eingereicht worden und vom Recht des fakultativen Referendums wurde kein Gebrauch gemacht. Das Reglement Abgangsentschädigung hauptamtlicher Behördemitglieder wird gemäss Art. 3 rückwirkend auf den 1. Januar 2018 in Kraft gesetzt.
- Der Grosse Gemeinderat hat am 27. November 2017 das Reglement Wohnbaupolitik genehmigt. Innert der gesetzlichen Frist sind keine Beschwerden eingereicht worden und vom Recht des fakultativen Referendums wurde kein Gebrauch gemacht. Das Reglement Wohnbaupolitik wird gemäss Art. 13 rückwirkend auf den 1. Januar 2018 in Kraft gesetzt.